Sportministerin Dr. Martina Münch fliegt Sonntag nach London, um die nächsten Wett-



Martina Münch

kämpfe live miterleben zu können. Den wohl spannendsten hat sie jedoch verpasst, als unsere Teamsprinter Maximilian Levy, René Enders und Ersatzmann Robert Förstemann, der für den verletzten Stefan Nimke einsprang, die Bronzemedaille erkämpften! Max Levy freut sich riesig über sein zweites olympisches Bronze und will Dienstag wieder voll angreifen, tickert der Cottbuser.

Der Europaabgeordnete Norbert Glante feiert am Mitt-



Norbert Glante

woch seinen 60. Geburtstag. Der gebürtige Teltower und SPD-Politiker der "ersten Stunde" nach der Wende vertritt Brandenburg seit Juli 1994 im Europaparlament. Sein Interesse an der Energieregion Lausitz und damit die Verbindung zur hiesigen SPD hat der Ingenieur für Automatisierungstechnik nie verloren.

Der gebürtige Cottbuser Tobias Scheetz übernimmt übergangsweise die Leitung des



Tobias Scheetz

Lausitzer Oratorienchores. Derzeit ist der 45-Jährige in Potsdam als Kantor tätig. Das Verfahren zur Neuausschreibung der Stelle des Kantors an der Oberkirche St. Nikolai ist noch nicht abgeschlossen und wird noch bis zum Herbst dauern, so Vereinsvorsitzende Edith Lotzmann. Der bisherige Kantor, Kirchenmusikdirektor Wilfried Wilke, schied Ende April aus gesundheitlichen Gründen aus.

PD Dr. med. **Thomas Erler**, Ärztlicher Direktor des Carl-Thiem-Klinikums und Chefarzt der Klinik für Kinder- und Jugendmedizin, setzt sich für eine stärkere Aufklärung von jungen Eltern ein. Gemeinsam



Thomas Erler

mit Vertretern des Gesundheitsamtes und der Techniker Krankenkasse soll eine Kampagne vor dem Schütteltrauma und deren schwerwiegende Folgen warnen. Dazu gab es Freitag eine Fachtagung. Die Liberalen beweisen Mut! Der Landtagsabgeordnete und Kreisvorsitzende Jens Lipsdorf sowie seine Parteifreunde Felix Sicker, Jeff Staudacher und Oliver Grund wollen unter dem Motto "Mach dich frei und sei dabei!" beim Peitzer Fischerfest angreifen. Auf



Kay Ackermann (li.), Jens Lipsdorf

dem Teufelsteich wollen sie sich am Sonnabend im Fischerstechen messen. Allerdings will der Vorsitzende selbst nicht an die Hellebarde, er schickt seinen Assistenten Kay Ackermann vor.

Gleich ein eiliges Thema muss Kreistagsvorsitzender Michael Haidan am Mittwoch behandeln: In der Sondersitzung soll der Gymnasiumsausbau in Spremberg abgesichert werden.

Fotos: J. Haberland, J. Heinrich, M. Klinkmüller, CGA-Archiv; glante.eu; TonArt; FDP